

La sustitución de contadores alcanza la zona centro de Irun

Administrator-k idatzia

Igandea, 2019(e)ko ekaina(r)en 23-(e)an 08:47etan - Azken eguneratzea Astelehena, 2019(e)ko ekaina(r)en 24-(e)an 09:49etan

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa,el domingo día 23 de Junio de 2019.

La sustitución de contadores alcanza la zona centro de Irun

Servicios de Txingudi ha sustituido ya 8.500 de los 30.000 que tiene previstos cambiar en tres años Domingo, 23 de Junio de 2019 - Actualizado a las 06:03h [¡comenta!](#)

-
-

IRUN- A finales de noviembre de 2018 Servicios de Txingudi puso en marcha la sustitución de 11.000 contadores de agua para implementar los nuevos contadores con sistema de telelectura. A día de hoy, ya se ha realizado la sustitución en casi toda las zonas de Behobia, Artia, Dumboa, Palmera y Meaka, con un total de 8.500 contadores sustituidos, y en las próximas semanas se completará la sustitución dela primera fase en la zona centro de Irun. En los próximos años se continuará con el despliegue hasta sustituir en el plazo de tres años los cerca de 30.000 contadores. El despliegue se está llevando a cabo por personal acreditado que, según la ubicación del contador, tendrá que acceder al domicilio, en cuyo caso se establecerán citas previas por teléfono. Si los contadores están ubicados en baterías exteriores, se informará de los días de trabajo a través de carteles en los portales. - J.G.